

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



## Wienwoche

„Harmonija, na ja...“ – mit diesem Titel setzt die Wienwoche vom 18. September bis 3. Oktober heuer auf Ruhestörung: 17 Projekte legen sich mit dem „goldenen Mittelweg“ an und würdigen Dissens und Konflikt als Triebkräfte sozialer und kultureller



Entwicklung. So führt zum Auftakt eine Geisterbahnfahrt im Prater durch den „Graus

der Geschichte“ und in die Untiefen der österreichischen Vergangenheit. Ein queer-feministischer Boxclub knüpft an die Tradition jüdischer Sportvereine in Wien an. Das Roadmovie „Auf nach Europa“ von Mohamed Mouaz zeigt die Stationen von dessen Flucht von Algerien nach Wien. Vom Dokumentationsarchiv des Österreichischen Widerstands über den Wurstelprater, den Richard Wagner Park in Ottakring und die Universität Wien werden im Rahmen der Wienwoche die unterschiedlichsten Stätten bespielt.

**Wienwoche 2015**  
**18. September bis 3. Oktober**  
**Programm: [www.wienwoche.org](http://www.wienwoche.org)**